

片瀬社協だより

しあわせ

平成23年6月25日発行
編集・発行
片瀬地区社会福祉協議会
藤沢市片瀬3丁目9番6号
片瀬市民センター
☎ 0466(27)2711



おかあさん、あわてないで！

片瀬山駐在所 勤務員

佐武 隆一

「おかあさん、助けて！」
息子さんからこのようない電話があつたらまずあわてないかたはいなでしよう。

「おれオレ詐欺」の被害に遭う方が後を絶ちません。神奈川県内においても、昨年は七八〇件・十一億円以上の被害がありました。これは毎日二件・三〇〇万円以上が発生し、誰かが被害に遭つたことになります。そして本年は更に厳しい状況になつております。

その被害のほとんどが女性で、年代で見ると五十歳代から増え始め、六十歳～七十歳代が非常に多いことがわかります。本職も一人っ子です。親不孝者

のレッテルを貼られそうですが、横浜で一人暮らしをしている七十歳代の母親には携帯電話を持たせていましたが、自分から連絡することはありません。そのような忙しい？息子さん達は実際に多いと思いますが、その離れた家族間のコミュニケーション不足が、この犯罪を発生しやすく増殖させた背景の一つだと、息子の立場で思います。

「おなかを痛めて生んだ子の声ぐらいわかるわよ」と自信満々の方々、注意してください。皆さんそういう言つてだまされているのです。

手口等の詳細までは知らなくとも、「振り込め詐欺」「オレオレ詐欺」については、聞いたことがない方はもういないと思います。

また、三月十一日の震災後すぐに皆さんの自宅を訪問したり、電話やメールを使つたりした義援金詐欺も発生しています。

善良な皆さんの親切心や親心を巧みに利用して大切な財産をだまし取る「詐欺」は、他人の財産を盗む泥棒や他人を傷つける傷害事件等と同様、いやそれ以上に憎むべき犯罪だと思います。

しかし、善良な方々が「被害に遭わない」というしつかりとしたネットワークを築くことで撲滅も可能な犯罪なのです。

ここ片瀬地域でも残念ながら毎年被害が出ております。古くから伝統があり良好な地域関係も大切に残っている片瀬、安全安心ス

んは共通して「まさか自分が…」と言っています。

平常時に、警察や行政の防犯チラシや、テレビ・ラジオ等のニュースで見たり聞いたりしていても、この「まさか自分が…」が邪魔をしてしまい、常日頃の段階でしっかりと警戒をする気持ちがなくなつてしまつてているのです。

そこへ不安をあおるような電話や少しの儲け話があると平常心を失つてしまい、被害に遭うことになります。人間は弱いものなんですね。

法で皆さんをだまそうと攻めてくるのです。



が大切だと思います。あなただけを狙つている犯罪ではありません。一人だけで犯罪情報を抱えていても何もなりません。この犯罪は、地域限定で発生しているものでもありません。敵は次々に新しい手法で皆さんをだまそうと攻めてくるのです。

そして自分にそのような不審なことがあります。親戚や知人、近隣のお友達にすぐに知らせることがあります。あなただけを狙つている犯罪ではありません。この犯罪は、戒心が必要です。訪問者に対しても同じです。

テーションや防犯カメラも設置され地域の防犯意識が高い片瀬：そんな素敵な街で振り込め詐欺の発生だけではありませんが、犯罪を発生させないよう、皆さんに被害に遭わぬよう、そしてご近所の方も被害に遭わぬよう、地域の皆さんと協働で私も頑張っていきます。

片瀬地区の片隅で家族と共に駐在所という特殊環境のもと勤務でいることを誇りに思っています。今後とも宜しくお願ひします。

佐武さんは大変気さくな方です。地域の行事にも積極的に参加され、防犯に関するミニ情報をお話して下さっています。

片小交流会



今年で九年目となる片小四年生との交流会のテーマは「おじいさんおばあさんが暮らした戦後の暮

昨日の十一月十三日（土）一時半から片瀬市民センター二階ホールで、元NHKアナウンサーで現在は歌手の吉川精一氏を講師に、定年後の生き方にについて話していました。

さすが話術のプロで、歌あり笑いあり涙ありのお話に参加者一同聞きほれたひとときでした。



児童福祉の現場から

児童養護施設に入所している子供たちは、高校を卒業すると、施設から「卒園」して行かなければなりません。

中には物心ついた頃からずっと施設で育つてきて外の世界をあまり知らない子供もいるので、皆卒園する前には一定期間の『自立訓

らしの様子』についてのお話です。今年の四年生も、元気いっぱい活発な話し合いができました。

特に、江ノ電についてや、昔の釜や冷蔵庫など電気を使わない道具や五右衛門風呂などにびっくりしていました。

昔の遊びでは、特に竹馬やゴムとびに行列ができてきました。

最後は「よさこいソーラン」を児童全員で踊って協力者の方々から大きな拍手が沸き起こっていました。

今回も元気な子供たちに触れることができた楽しい半日でした。

片瀬地区社会福祉協議会 総会報告

五月十日（火）午後一時半より片瀬市民センター二階ホールにて定期総会が開催されました。平成二十二年度事業報告および決算報告、また平成二十三年度事業計画（案）及び予算案等を検討、参加者全員一致で承認されました。また社協では、今回の東日本大震災に対して、義援金二十万円を寄付させて頂きました。



福祉講演会

- ◎鶴生園は片瀬・鶴沼地区を担当し、調理から配食までを行っています。
- ◎配食は昼食のみです。配食時間は11時頃～12時頃となります。
- ◎1食600円。（ただし、非課税世帯は500円）事前に食券を購入していただきます。

※訪問調査をさせて頂き利用等の決定等、ケアプラン・介護予防プラン等に基づき利用開始となります。

お問い合わせ 在宅介護支援センター鶴生園
Tel:0466-28-2662 Fax:0466-26-6950

Q 前の職場は？

W こども青少年部子育て支援課に3年間いました。子ども手当、小児医療助成、ファミリーサポートセンター事業などを担当していました。

Q 片瀬の印象は？

W 江の島あり海ありと、片瀬は藤沢の顔なので、市内で注目を浴びると実感しています。個人的には本庁以外での勤務は初めてで、毎朝江ノ電に乗ることが新鮮です。以前から江ノ電での通勤に憧れていたので、最初はウキウキしました。

Q ご趣味は？

W 以前は、平塚から海に出てよく釣りをしていました。最近は、週に一度近くの市民農園で野菜作りに励んでいます。



私の健康法

健康であれば何でも出来る

片瀬一丁目 鈴木豊生 七五歳

57歳で会社の定期健康診断で忠告を受け、以来万歩計を着ける日

終始穏やかなお話をぶりの脇田センター長でした。これから、どうぞよろしくお願ひします。

走り始めて十五年、得たものは”年を意識しない人生”だ。毎年の健康診断では、湘南内科・消化器科クリニック渡辺先生から優等

生と云われ医者無縁。身長も2cm伸びた。体力測定結果は50歳代前半。毎日15km走つても疲労感はない。

健康は永遠だ。先祖から引き継いだ「相模國鎌倉郡片瀬村六九七番字宮畑（明治十三年地券）」の地で、久遠の理想を掲げ、行け行けドンドン!!

今回の題字「しあわせ」は片瀬海岸二丁目の岸本唯さん（片小6年生）に書いていただきました。

前号（37号）「私の健康法」の記事中、筆者のお名前が間違つておりました。正しくは川内道雄様です。謹んでお詫びし、訂正致します。

編集後記

このたび「東日本大震災」の被災者や関係者の皆さんに、心よりお見舞申し上げますとともに、被災地の一日も早い復興をお祈ります。日頃、当たり前のように使用している電気、ガス、水道の有難さを身にしみて感じている今日この頃です。新しい部会員が加わり、より充実した紙面づくりを目指していき

日々。一日1万歩を2年間頑張ったが歩き“では健康体が作れないことを悟った。59歳で、”マラソン”を立ち上げ、半年間頑張つて、ホノルルマラソンで完走した。以来、走れる環境に恵まれ（湘南サイクリングコース・走り仲間）、早朝マラソンを日課とし、バナナ1本で15km前後を走り、月間300kmを目標。常に自己記録（69歳・3時間43分）更新を目指し、自己との死闘を演じ、年に一回も二回のフルマラソン大会に出場。70歳での第一回東京国際マラソンでは、悪天候の中3時間52分で快走し、金では買えない感動・達成感・自信を得た。

走り始めて十五年、得たものは”年を意識しない人生”だ。毎年の健康診断では、湘南内科・消化器科クリニック渡辺先生から優等

生と云われ医者無縁。身長も2cm伸びた。体力測定結果は50歳代前半。毎日15km走つても疲労感はない。

歯科診療室にて

江ノ島駅ビル歯科（片瀬三丁目）
湯川善弘



平成三年に、モノレールの駅ビルに歯科を開業しました。平成十一年に体制を一新し、一般小児、矯正、口腔外科と専門性をいかした治療に努めています。この間、様々な年代の患者様のお口の中を診させて頂きました。

その中で、子供たちの歯が磨けているか否かは、お母様の意識の違いが如実に現われる事に気づきました。お母様の清掃性が優れていれば子供の歯もしかりです。子供の頃からの歯磨き（たた磨くのではなく、磨けてい

る）の習慣は、とても重要です。この先、何十年も歯を健康に保つための第一歩になるのですから。なかなかうまくいかない時はご相談下さい。突破口が見つかることもありません。

又、今回の東日本大震災では、未曾有の被害に見舞われました。避難所の方々が様々な物資の援助を求めました。その中には歯ブラシもありました。防災グッズの中に歯ブラシや洗口剤、入れ歯のケアグッズ等も加えてみてはいかがでしょう。